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OBJET : 
  

REUNION de CONSEIL d’ADMINISTRATION 

PARTICIPANTS SIGNATURE PARTICIPANTS SIGNATURE 

Bourgeat Gilles  Féru Frédéric  

Chereau Corinne x Garnier Olivier x 

Colombé Eric x Gutierrez Gilbert x 

Contacolli Marie-France  Hennequin Reine-Paule x 

Croux Thérèse x Henrot Sabine xx 

Dulac Yves  Marouby Hélène x 

Esteve Muriel  Onno Philippe  
REDACTEUR :  Soula Brigitte x 

CONCLUSION : 

Changement du mode de financement des écoles 
 
Préparation d’une journée des associations à la rentrée 

DISTRIBUTION : 

PARTICIPANTS 

 
POUR INFORMATION : 
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SUITE: ACTION 
 
Le quorum (8personnes) étant atteint, le CA peut délibérer valablement. 
H.Marouby commence l’ordre du jour. 
 
Subventions accordées aux écoles 
Jusqu’à présent il était accordé une subvention annuelle aux écoles. 
Celle-ci était versée vers le mois d’Avril. 
Cette date n’est pas idéale pour décider du montant car on ne connaît 
précisément le budget de l’année suivante qu’après la kermesse, donc vers la 
fin juin. 
Une subvention globale donne assez mal le reflet réel de la participation de 
l’association à la vie de l’école. 
Il est donc décidé : 
- Le terme subvention ne sera plus utilisé. 
- L’aide de l’association aux écoles se fera sous la forme d’un financement. 
- En Juin, après la kermesse, le CA fixera le montant maximum du 

financement. 
- Une valeur approximative sera donnée aux écoles (en Juin) pour qu’elles 

puissent nous présenter (au cours de l’année scolaire suivante) des devis 
ou factures sur lesquels se portera notre financement. 

 
Cela permettra à chaque parent d’identifier clairement l’apport de l’association 
pour les écoles et donc pour les enfants. 
 
Site internet 
Le site internet est visité régulièrement. Plus de 300 visiteurs sont passés par 
le site depuis sa création en Novembre 2005. La page la plus visitée (après la 
page d’accueil) est la page des menus. 
Depuis quelques jours, un système de petites annonces est en place. Il est 
gratuit et permet de mettre en ligne son annonce en direct, avec ou sans 
photo. 
Un forum a aussi été créé. Libre d’accès (pour plus de commodités il vaut 
mieux s’authentifier) il est ouvert à tous. 
 
Kermesse 
Une réunion uniquement consacrée à la kermesse aura lieu le 4 Avril 2006 à 
21h à la salle des fêtes. 
  
Spectacle de Noël 2006 
Son existence et le budget alloué sera décidé en juin après la kermesse. 
 
Projet d’animation à la rentrée 
La création d’une journée des associations pour la rentrée est à étudier. 
Pour cela, un groupe de travail s’est constitué ; il regroupe : 
Gilbert, Olivier, Eric, Hélène et Corinne. 

 

 


